

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 70 (1961)
Heft: 8

Rubrik: La page des soins infirmiers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA PAGE DES SOINS INFIRMIERS

A « La Source »

Le 30 novembre, l'école d'infirmières de *La Source*, à Lausanne, a inauguré officiellement ses nouveaux bâtiments dont la construction est achevée. Le nouvel hôpital compte 123 lits et l'école a une capacité plus grande que par le passé.

*

Conférence des écoles

La 21^e Conférence des écoles d'infirmières reconnues par la Croix-Rouge suisse a eu lieu à Berne le 28 novembre.

A l'ordre du jour, le rôle du personnel infirmier auxiliaire dans l'équipe soignante et l'influence de cette catégorie de personnel sur la formation des infirmières. M^{me} S. Bauler, de Champ Soleil, à Lausanne et la Rév. conseillère générale M.-L. Stöckli, de l'Institut de Menzingen, ont présenté des exposés à ce sujet. Le même thème fut débattu lors d'une discussion « à la table ronde » à laquelle ont pris part M^{me} N. Exchaquet, M. V. Elsasser, directeur de l'hôpital cantonal de Zurich, le Dr P. Jucker, la diaconesse B. Lehmann et M^{les} Th. Märki et F. Wavre.

*

Examens

Les examens de diplôme ont eu lieu ces dernières semaines dans les écoles d'infirmières suivantes:

19 et 26 octobre: Ecole valaisanne d'infirmières, Sion
23 et 24 octobre: Hôpital cantonal, Aarau
25 et 26 octobre: La Source, Lausanne
26 et 27 octobre: Ecole d'infirmières de l'hôpital cantonal, Lucerne
8 et 9 novembre: Institution des Diaconesses de Bethesda, Bâle.

*

Nouvelles infirmières au Bon Secours

Dix-sept nouvelles infirmières ont achevé avec succès leurs examens de diplôme à fin septembre à l'école genevoise du Bon Secours. Ce sont:

Mesdemoiselles Monique Borel, à Neuchâtel; Cosima Bucher, à Zurich; Françoise Cornaz, à Neuchâtel; Claudine Du Pasquier, à Neuchâtel; Martine du Pasquier, à Genève; Doris Frey, à Bâle; Denise Grosclaude, à Genève; Isabelle Jequier, à Genève; Muriel Leclerc, à Genève; Jacqueline Manfrini, à Milan; Geneviève Monnet, à Gap; Rosemarie Müller, à Kilchberg; François Neidhardt, à Genève; Renate Oppikofer, à Pressy-Vandoeuvres; Lise Plojoux, à Corsier; Rosette Poletti, à Yverdon; Ursula Steiner, à Zurich.

*

...A l'Hôpital cantonal de Lausanne

Vingt et une infirmières et quatre infirmiers ont conquis à fin septembre également leur diplôme final à l'Ecole d'infirmières et d'infirmières de l'Hôpital cantonal de Lausanne:

Mesdemoiselles Henriette Bernard, à Pully; Josette Bettex, à Combremont-le-Petit; Anne-Marie Blanc, à Bulle; Ghislaine Boiteux, à Berne; Claudine Braissant, à Lausanne; Marcelle Cusin, à Moudon; Yvonne Dind, à Cologny; Lis Eternod, à Baulmes; Marta Feletig, à Lausanne; Rose-May Gerber, à Lausanne; Christiane Goethals, à Lausanne; Francine-Alice Keller, à Casablanca; Marthe Klein, à Lausanne; Cécile Marquis, à Genève; Hélène Meylan, à Payerne; Ruth Meylan, à Genève; Viviane Mourey, à Lausanne; Rose-Lise Pilet, à Lausanne; André Roulin, à Bussigny; Joselle Ruccella-Lavanchy, à Genève; Anne-Marie Tinembart, à Neuchâtel.

Et Messieurs Georges Gex, à Lausanne; Maurice Jacquin, à Lausanne; Jean-Paul Krieger, à Renens; Léon Rey, à Fontainemelon.

*

...Et à l'Ecole valaisanne de Sion

Et ce sont encore vingt-neuf infirmières qui ont obtenu, le 26 octobre, leur diplôme à l'école valaisanne d'infirmières de Sion:

Sœurs Marie-Vincent Ancay, à Estavayer-le-Lac; Marie-Francine Barmaz, à Vissoie; Marie-Armelle Willemin, à Besançon; Mesdemoiselles Marguerite Bays, à Cottens; Hélène Bonvin, à Arbaz; Muriel Boson, à Fully; Marie-Jeanne Bruguet, à Icogne; Madeleine Caloz, à Sierre; Marie Chapuis, à Grandfontaine; Jeanine Charrère, à Böege; Jeanny Charvet, à Elson; Marguerite Conus, à Colombey; Georgette Creton, à Martigny; Georgette Daillant, à Avignon; Paulette Delaloye, à Ardon; Marie Fenelli, à Carouge; Rose Formaz, à Orsières; Mariette Fournier, à Brignon; Marie-Blanche Frachebourg, à Sion; Anne-Marie Gattoni, à Bulle; Gabrielle Maye, à Chamoson; Marie-Eugénie Pitteloud, à Vex; Marthe Pittet, à Echallens; Thérèse Rotzetter, à Firilaret; Madeleine Schmutz, à Romont; Henriette Taramarcash, à Fully; Madeleine Taugwalder, à Zermatt; Josiane Zufferey, à Chippis; Marie-Thérèse Zufferey, à Vissoie.

Promotions à Fribourg aussi

Trente-deux nouvelles infirmières et deux infirmiers ont également reçu leur diplôme à l'école d'infirmières de Fribourg-Pérolles, ce sont:

Mesdemoiselles Paulette Aymard, à Genève; Liliane-Juliette Beuchat, à La Chaux-de-Fonds; Noëlla Borgeat, à Neuchâtel; Geneviève Cattin, au Chenevy; Marie-Eugénie Charnu, à Lons-le-Saunier; Germaine Desjacques, à Fribourg en Brisgau; Cécile-Agathe Dorand, à Lucerne; Gabrielle-Marie Favre, à Archamp; Cécile-Andrée Florey, à Bâle; Rachèle Gollard, à Genève; Anne-Marie James, à Marseille; Marie-Rose Jaquet, à Bulle; Sœur Michelle Jermann, à Fribourg; Mesdemoiselles Esther Jonin, à Mottez-Blonay; Lisette Klaus, à Sion; Marie-Thérèse Laderach, à Bâle; Sœur Marie-Christine Lauber, à Fribourg; Mesdemoiselles Vivienne Marie Marty-Jaffus, à Fribourg; Chantal Mauron, à Fribourg; Gertrude-Anne Meisel, à Estavayer; Carméla Michel, à Honolulu; Valérie Monnet, à Genève; Bernadette Noël, à Bâle; Madeleine Oberson, à Laufen; Marie-Thérèse Oberson, à Bâle; Yveline-Eugénie-Louise Ody, à Riaz; Yvette Perroud, à Bâle; Béatrice-Raymonde Raubach, à Fribourg; Blanche-Marguerite Sommer, à Montreux; Andrée Theurillat, à Saignelégier; Sœur Marcelle Vial, à Fribourg; Mademoiselle Rita Zwick, à Fribourg.

Messieurs Pierre Gremaud, à Fribourg; Francis Kolly, à Fribourg.

*

Les nouvelles infirmières de La Source

Dix neuf élèves ont achevé leurs études à l'école romande de la Croix-Rouge suisse de *La Source*, à Lausanne. Voici les noms des nouvelles infirmières:

Mesdemoiselles Christiane Aebi, à Genève; Simone Cornu, à Lausanne; Marguerite Forestier, à Genève; Antoinette Fuimeaux, à Gryon; Rosmarie Gallmann, à Thalwil ZH; Marianne Gardiol, à Genève; Georgette Gerhex, à Genève; Catherine Gyax, à Saint-Imier; Denise Hirt, à Moutier; Claudine Jotterand, à Bâle; Thérèse Lanz, à Genève; Catherine Pidoux, à Lausanne; Viviane Piot, à Lausanne; Claire de Reynier, à Genève; Jacqueline Robert, à Bienna; Marie-Claire Sauty, à Genève; Aimée Turtchi, à Bienna; France Zbinden, à Nyon; Claudine Zeender, à Romanel s. Morges.

*

A tous et toutes ces nouveaux infirmiers et infirmières de ces cinq écoles romandes d'infirmières, nous disons tous nos voeux pour une belle et féconde carrière dans leur belle profession.

*

SOINS AU FOYER

Cours de perfectionnement à Bellinzona

Un cours de perfectionnement d'une journée a eu lieu le 7 octobre à l'école d'infirmières de Bellinzona, à l'intention des monitrices tessinoises.

*

Soins aux personnes âgées et aux malades chroniques

Le programme des cours élémentaires de soins au foyer sera complété par l'adjonction de trois leçons facultatives de deux heures chacune réservées aux soins à donner à des malades chroniques et à des personnes âgées.

*

Matériel d'enseignement

Le nombre des cours élémentaires de soins au foyer étant toujours plus élevé, il a fallu faire l'achat de 12 nouvelles caisses-littérerie et de 12 caisses contenant des ustensiles de malades. Dans sa séance du 25 octobre, le Comité central a voté l'octroi d'un crédit de 5500 fr.